

**Brigachtal**

# Feuerwehr lässt Muskeln spielen

Schwarzwälder-Bote, 30.04.2013 00:35 Uhr



Die Jugendfeuerwehr wird am "Tag der offenen Tür" interessante Schauübungen vorführen.  
Archiv-Foto: Georg Kaletta Foto: Schwarzwälder-Bote

---

Brigachtal (kal). Die Freiwillige Feuerwehr, Abteilung Kirchdorf und Klengen, öffnet am kommenden Wochenende die Türen des Gerätehauses, um der interessierten Bevölkerung einen Einblick über ihre Tätigkeit zu geben.

Besichtigt werden können dabei die Gerätschaften sowie die Fahrzeuge. Selbstverständlich stehen die Wehrmänner auch für alle Fragen rund ums Feuerwehrwesen zur Verfügung. Auch Schauübungen der Jugendfeuerwehr und eine Frühjahrsprobe stehen auf dem Programm.

Für den "Tag der offenen Türe" wurde ein abwechslungsreiches Programm vorbereitet. Am Samstag, 4. Mai, beginnt es um 15 Uhr mit der Bewirtung von Speisen und Getränken im und vor dem Feuerwehrgerätehaus.

Erstmals findet eine Frühjahrsprobe statt, an der alle drei Abteilungswehren teilnehmen. Sie beginnt um 16 Uhr in der Klengener Hauptstraße 33a.

Am Sonntag, 5. Mai, wird um 10.30 Uhr mit einem Fröhschoppen begonnen, ab 11.30 Uhr wird Mittagessen angeboten. Um 14 Uhr beginnt die Schau-Übung der Jugendfeuerwehr, die Wettkampfgruppe "Silber" zeigt, was sie sich erarbeitet hat.

Vor dem Gerätehaus können ausgewählte Fahrzeuge aus dem ganzen Landkreis besichtigt werden. Für die jungen Gäste steht eine Springburg bereit, Wasserspiele werden angeboten und selbstverständlich auch die beliebten Fahrten durch den Ort mit dem Feuerwehrauto. Zum Ausklang wird am Montag, 6. Mai, ab 16 Uhr zum Handwerkerhock eingeladen.